



EN LA ESCUELA DE DISEÑO UVM ESTÁN IMPRIMIENDO LOS PROTECTORES.

UVM entrega protectores faciales al SAMU de Quillota

SALUD. Donación se enmarca en trabajo de la mesa público-privada.

La Universidad Viña del Mar entregó protectores faciales al SAMU de Quillota, como parte de las cinco casas de estudios que conforman la mesa público-privada creada para paliar la crisis sanitaria producida por covid-19, compuesta por varias universidades, municipios y hospitales que coordinan la elaboración de 10 mil escudos faciales para la región.

La UVM al igual que la UV, PUCV, UFSM y la UAI llevan a cabo impresiones de escudos faciales para el personal de salud. Allan Garviso, jefe de carrera de Diseño UVM, comentó sobre la demanda que existe por estos escudos precisando que “a la fecha en la región tenemos más de 7 mil requerimientos. Por esta razón teníamos el deber, como universidad regional con un fuerte compromiso social, de sumarnos a esta campaña. La emergencia sanitaria nos ha llevado a coordinarnos entre las instituciones académicas para poner al servicio de la comunidad- en este caso de salud- tanto el conocimiento, los insumos y las impresoras en 3D con las que cuenta nuestra Escuela”.

NUEVO MODELO

La UVM lleva más de un centenar de escudos faciales impresos, los que van directamente a la Universidad Valparaíso para su armado y posterior proceso de sanitización. Al respecto, Gar-

10

mil escudos son los que están coordinando los organismos parte de la mesa público-privada.

viso indicó que “comenzamos imprimiendo el modelo PRUSA, que se encuentra liberado en la web, sin embargo, nos enteramos que un grupo de investigadores de la Facultad de Ingeniería perteneciente a la Universidad de La Serena (ULS) había elaborado un modelo distinto, que cuenta con una serie de elementos y prestaciones que hacen una mejora notable con respecto al modelo que estábamos utilizando. Lo interesante de esta versión es que la ULS comprobó su eficacia testeando el modelo en el área de infectología del hospital de La Serena, además es un modelo que demora poco más de una hora en imprimir, la mitad del tiempo que toma el modelo PRUSA”.

Por su parte los funcionarios del SAMU de Quillota, representados por Jorge Valdebenito y Marcelo Cisternas, valoraron la donación señalando que “estamos muy agradecidos, estos gestos nos fortalecen día a día como funcionarios de la salud pública y estamos muy contentos que el equipo pueda contar con estos escudos que serán de mucha utilidad para el trabajo que realizamos”. ☞